

# Turunkan Stunting, Bati Tuud Koramil Karangdowo Hadiri Penganangan Kampung KB

Budyanta - [KLATEN.ARNESSIO.COM](http://KLATEN.ARNESSIO.COM)

Sep 1, 2023 - 11:10



*Turunkan Stunting, Bati Tuud Koramil Karangdowo Hadiri Penganangan Kampung KB*

KLATEN – Danramil 17/ Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) Kapten Arm Sahono yang diwakili Bati Tuud Peltu Agung BP menghadiri penganangan kampung KB “MARGO RAHAYU” yang berada di Desa Bulusan Kecamatan Karangdowo Kab.

Klaten. (30/08/2023).

Kegiatan pencahangan kampung KB tersebut turut dihadiri Perwakilan BKKBN Provinsi Jateng DRA.Farida Sumarlin.Msi, Sekretaris DINSOS P3A PPKB Kab. Klaten Yoenarto.ST.M.SE Sinung, Camat Karangdowo Tomisila Adhitama, AP,MM, Ketua TP PKK Kec. Karangdowo Intan Tomisila Adhitama, Kapolsek Karangdowo IPTU Sumasna.SH, Danramil Karangdowo Di Wakili Peltu Agung BP, Kepala Puskesmas Karangdowo dr Fitria, Kepala KUA Karangdowo di Wakili Drs. M Suropto SAG, Tim PLKB Kec Karangdowo, Kepala Desa Se Kecamatan Karangdowo, PPKBD Se Kecamatan Karangdowo, BPD Se Desa Bulusan, Kader TP PKK Se Desa Bulusan.

Dalam Sambutanya Camat Karangdowo menyampaikan bahwa pencahangan Kampung Keluarga Berkualitas Desa Bulusan dalam rangka percepatan penurunan stunting melalui peningkatan kualitas hidup masyarakat di Desa Bulusan atau yang setara melalui program "BANGGA KENCANA".

"Mari bersama-sama menjadikan Kampung KB ini sebagai contoh kepada Dusun lain. diharapkan seluruh warga Saling mendukung program program yang telah dicanangkan serta Proaktif saling mendukung dalam segala hal inovatif memberi gagasan-gagasan atau ide sehingga apa yang jadi tujuan Program KB Ini dapat tercapai," ungkap Tomisila Adhitama, AP,MM.

Sementara itu, Bati Tuud Koramil Karangdowo saat ditemui usai kegiatan berharap kegiatan jangan hanya berhenti pada pencahangan, tapi harus ada aksi dan gerakan, sehingga kampung KB ini akan membangun masyarakat yang sejahtera dari tingkat keluarga.

"Pencanangan Kampung KB adalah gerakan dari program-program KB yang mampu bersinergi dengan program pendidikan, kesehatan, lingkungan dan harapannya dengan program KB kepada masyarakat, pelayanan KB tentunya harus di imbangi dan ditingkatkan sehingga masyarakat lebih mengerti dari program KB tersebut," ucap Bati Tuud Koramil Karangdowo.

"Koramil17/ Karangdowo akan selalu mendukung program-program Pemerintah seperti pencahangan kampung KB di Desa Bulusan Kecamatan Karangdowo ini," pungkasnya. (Red)